

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par vos nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors du tragique décès de

Monsieur Georges LOUP dit Mimi

sa famille vous remercie très sincèrement de la part que vous avez prise à sa terrible épreuve, soit par votre présence, vos dons, vos messages et vos envois de fleurs. Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

Un merci tout particulier s'adresse à M. le pasteur Samuel Khalil, à M. le docteur Apothélos, à M. Henri Geissbühler et ses collègues forestiers ainsi qu'à M. Thomas Marbach des Pompes funèbres Verdon SA, pour leur présence, leur dévouement et leur réconfort.

Montmagny, février 2009.

